Tennis de table. Un beau week-end

Publié le 24 janvier 2017



L'équipe de D4, Denis Danielou, Kévin Parent, Mickaël Moriceau, Mickaël Le Bris, et les visiteurs de Pont-de-Buis.

Les équipes du club de tennis de table ont réalisé une belle moisson de victoires pour le compte de la deuxième journée de la phase retour du championnat. Vendredi soir, l'équipe de D4 parvenait à réchauffer l'atmosphère frigorifique de la salle du complexe en remportant une belle victoire sur Pont-de-Buis, 10 à 4. Samedi après-midi, l'équipe D2 jeunes, composée d'Alexandre, Jaïs et Maxence, évoluait à domicile face à Fouesnant et parvenait à remporter une victoire sur le fil, 6 à 4. Dans le même temps, la D3 jeunes était défaite à Douarnenez sur le score de 2 à 8 : Eliott, Xavier et Alexis n'ont rien pu faire malgré toute leur bonne volonté. Point d'orgue de ce week-end : samedi soir, au complexe sportif, la D1 accueillait Plonévez-Porzay et ne partait pas favorite. Pourtant, les joueurs presqu'îliens ont réussi à l'emporter 10 à 4 face à une équipe amoindrie dans laquelle il manquait un joueur.